

# *Culminó en Cuba encuentro universitario Academia y Sociedad 2018*

---



La Habana, 13 abr (RHC) La capital cubana acogió el encuentro Academia y Sociedad 2018, evento enfocado sobre los procesos de integración entre la universidad y la vida profesional, y los retos de la comunicación social en el área del conocimiento.

Humberto Fabián, vicepresidente primero de la [Asociación de Comunicadores](#), explicó que entre los desafíos de esta época está lograr mayor vinculación entre los profesionales de la comunicación social y la vida de la academia. Agregó que otro reto muy importante es recuperar el vínculo de esos profesionales con la práctica concreta de los estudiantes de la carrera.

En Academia y Sociedad 2018 que culminó este viernes, se reconoció al Instituto Cubano de Radio y Televisión, Ministerio de Turismo, Asamblea Nacional y al Tribunal Supremo Popular, como unidades docentes destacadas en el área de la comunicación.

Fuente: [RRelej](#).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/159866-culmino-en-cuba-encuentro-universitario-academia-y-sociedad-2018>



**Radio Habana Cuba**